

ERASMUS+ 2022-23

Tras finalizar nuestro proyecto anterior Erasmus+ llamado 'Time to Change in Gelves' (2019-20 y 2021-22) este curso hemos empezado con el segundo: KA122 - SCH-11019039 -LET'S TRY SOMETHING NEW! Si bien el proyecto anterior se centró en el profesorado y en los departamentos lingüísticos, en esta nueva etapa hemos implicado a otros departamentos y al alumnado. Nuestro nuevo proyecto, que finalizará en el 2023-24, tiene cinco objetivos

- La gestión emocional
- La gestión del estrés
- La lucha contra el fracaso escolar
- Mejorar de las competencias oral y escrita
- El uso de nuevas metodologías

Además de múltiples actividades que han involucrado al centro, como los Erasmus Days, el Día Europeo de las Lenguas y el Día de Europa, se han realizado varias movilidades y se ha acogido a alumnado europeo.

Movilidad 1: curso

5 al 11 de diciembre de 2022, profesora Mercedes Caro Gutiérrez, curso "Classroom Management: Solutions for Teachers. New Methodologies, Effective Motivation, Cooperation and Evaluación Strategies", de Europass Teacher Academy en Dublín.

En la clase había 11 docentes provenientes de España, Bélgica, Finlandia, Praga y Chipre. Utilizaron técnicas de trabajo como: HOTS and LOTS, (TPS) Think-Pair-Share y Jigsaw Technique. Reflexionamos sobre la enseñanza viendo los factores que se pueden o no se pueden controlar, vimos las cualidades que debe tener un buen profesor y un buen alumno concluyendo al final que son muy parecidas. La importancia de establecer normas básicas en clase. Intentamos afrontar la resolución de conflictos en el aula a través de estrategias interesantes como establecer un planning al principio de cada sesión, ignorar las llamadas de atención de los alumnos más conflictivos, mantener siempre contacto visual y un lenguaje corporal relajado, moverse por toda la clase...

Finalmente, se enseñaron diferentes juegos y retos para participar en grupo como La Historia Loca o La Torre de Spaguettis en el que es fundamental el trabajo en equipo.

Movilidad 2: visita preparatoria

9 al 13 de enero de 2023. Visita realizada para conocer en persona el instituto, pueblo, alumnos y familias que acogerán a nuestros alumnos en el intercambio que tendrá lugar el próximo 3 de febrero.

Este viaje se encuadra dentro de las actuaciones del programa Erasmus + que prevé una visita preparatoria al destino del intercambio. Durante su estancia, el profesor Vicente Cejas Cáceres de nuestro centro, fue acogido afectuosamente por nuestros homólogos italianos quienes le mostraron las instalaciones del Istituto Statale di Istruzione Superiore G. Salerno, en la localidad siciliana de Gangi, donde nuestros alumnos asistirán a clase durante su estancia en febrero. Además, Vicente Cejas, participó en diferentes clases para conocer las dinámicas educativas del sistema italiano.

Así mismo, durante estos días, nuestro compañero pudo conocer a los alumnos italianos que acogerán a nuestro alumnado y que, posteriormente, nos visitarán en marzo así como a sus familias, en una cena que organizó la profesora y coordinadora del programa Erasmus + en el instituto italiano, Annamaria Sodaro.

Movilidad 3: visita de alumnado

3 al 10 de febrero de 2023, 12 alumnos (acompañados por los profesores Myriam Perea Espinosa y Vicente Cejas Cáceres) visitan el Istituto di Istruzione Superiore "G. Salerno" en Gangi, Sicilia. El alumnado se hospedó en casa de los alumnos que un mes más tarde nos visitaron. Asistieron a clases de diferentes materias en el instituto siciliano y realizaron varios talleres culturales y sobre la gestión de

la vida académica y personal de los jóvenes hoy en día. Visitaron las localidades de Petralia Sottana, Petralia Soprana, Cefalú, Palermo y Agrigento.

Recepción 1: alumnado visitante

10 al 17 de marzo de 2023, 12 alumnos más dos profesoras provenientes del Istituto di Istruzione Superiore "G. Salerno" Gangi nos devolvieron la visita. Realizamos diferentes actividades como un taller de sevillanas y un taller de cerámica, el alumnado siguió trabajando la cultura y la gestión del estrés y las emociones, además de visitar Sevilla, Córdoba y Granada.

Recepción 2: alumnado visitante

14 al 21 de abril de 2023, 20 alumnos más dos profesores provenientes de Gymnasium Nordenham de Nordenham, Alemania. Veinte alumnos de 2º ESO acompañaron a nuestros visitantes, que se alojaron con sus familias. Llevaron a cabo actividades de diverso tipo relacionadas con la educación medioambiental (talleres, elaboración de jabón con aceite usado, plogging) además de asistir a clase de algunas materias y realizar visitas culturales a Sevilla, Córdoba e Itálica, y una visita a Doñana para seguir trabajando la temática del medio ambiente y el cambio climático.

Movilidad 4: curso

21 al 26 de agosto de 2023, la profesora Úrsula Guerrero Doblas realizará el curso "Game-Based Learning and Gamification in the Classroom" de Europass Teacher Academy en Atenas.